



CENTROS MÉDICOS EN LA PAZ, EN CUMPLIMIENTO DE PROTOCOLOS INTERNACIONALES, BRINDAN ORIENTACIÓN A LA POBLACIÓN RESPECTO A LOS SÍNTOMAS DE LA ENFERMEDAD Y DÓNDE SE PUEDE ACUDIR EN CASO DE SOSPECHA DE INFECCIÓN.

Salud confirmó 15 en Bolivia

Reportaron primer caso de coronavirus en La Paz

Inf. Pag. 4, 1er Cuerpo

El primer caso de coronavirus (Covid-19) en La Paz fue reportado ayer, oficialmente, por el ministro de Salud, Aníbal Cruz, quien anunció también otros dos, uno en Oruro y otro en Cochabamba; haciendo un total de 15 infectados en territorio nacional. Asimismo, aseguró que a través de pruebas de laboratorio se descartaron 69 sospechosos.

Según Cruz, los últimos tres nuevos casos positivos detectados en La Paz, Cochabamba y Oruro, iniciaron su período de aislamiento estricto con las medidas y controles respectivos bajo los protocolos establecidos por la Organización Mundial de la Salud (OMS) y el seguimiento de sus contactos.

"Reiteramos que los últimos tres casos fueron detectados, uno en el departamento de La Paz, el primero en este departamento, un caso importado, otro en Cochabamba y el tercero es de transmisión local de Oruro", informó la

> Se trata de una mujer de 31 años que llegó de España y que ahora se encuentra aislada en su domicilio
> Fue promulgada la Ley Municipal de Prevención, Control y Atención del Covid-19 y Colegio Médico de La Paz sugirió cuarentena total

autoridad de salud.

Ante esta situación, el presidente del Colegio Médico de La Paz, Luis Larrea, sugirió cuarentena total y justificó su posición al señalar que "el virus no tiene horario de oficina, se expande rápido y hasta ahora, no existe un medicamento salvador".

"Lastimosamente el virus no tiene horario de oficina, y lo vemos a ratificar: creemos que la cuarentena total va a ayudar en mucho a que el país adopte mejores medidas y no tengamos más casos", manifestó el dirigente médico; quien añadió que es difícil

hacer que la gente comprenda la importancia de las medidas de restricción.

Al ser consultado sobre la confirmación de un caso en La Paz, Larrea pidió a la población que no se alarme aunque reiteró que en las condiciones actuales, si no hay un efectivo control, la única manera de enfrentar que el coronavirus se propague en nuestro país, "es radicalizar las medidas con la cuarentena total".

En tanto, el alcalde de La Paz, Luis Revilla, en la víspera promulgó la Ley Municipal de Prevención, Control y Atención

del Covid-19 y aprobó el Decreto Municipal de Comercialización y Abastecimiento de Alimentos para la ciudad.

Asimismo, a través de su cuenta de Twitter, Revilla señaló que esta persona que está enferma con coronavirus y se encuentra en la ciudad (de La Paz), presenta "síntomas leves" y actuó con "gran responsabilidad" al aislarse en su casa.

"Frente al primer caso confirmado de coronavirus en La Paz pedimos calma a la población. La paciente con síntomas leves ha tenido gran responsabilidad al quedarse en casa y comunicar a las brigadas de salud para la toma de muestra en su domicilio. Sigamos su ejemplo", escribió.

Ayer se llevó adelante el segundo día de la cuarentena parcial determinada por el gobierno de la presidenta Jeanine Añez, que establece una jornada laboral continua de cinco horas, desde las 08.00 hasta las 13.00 y prohíbe la circulación de ciudadanos a partir de las 17.00 horas.

Medida

Darán buen uso a lujosa exsuite de Evo Morales

> Nuevo centro de monitoreo nacional contra el virus

Inf. Pag. 5, 1er Cuerpo

El ministro de Salud, Aníbal Cruz, confirmó ayer que se

convirtió la exsuite que tenía el expresidente Evo Morales en la denominada "Casa Grande del Pueblo", en el nuevo centro de monitoreo nacional contra el coronavirus Covid-19.

Cruz dijo que se decidió utilizar esos predios que estaban en custodia para el beneficio de los bolivianos y, en este caso, acentuar las acciones contra el avance del Covid-19 en el país. (Abi)



ALGUNOS AMBIENTES LUJOSOS QUE DURANTE EL GOBIERNO DEL MAS ERAN DE EXCLUSIVO USO DE EVO MORALES AHORA SON PUESTOS AL SERVICIO DE LA SALUD.

Llamó la atención a Migración y Sedes

Defensa ve deficiencias en control de fronteras

Inf. Pag. 6, 1er Cuerpo



MINISTRO DE DEFENSA FERNANDO LÓPEZ EN LA FRONTERA CON EL BRASIL. FUE AYER.

Santa Cruz.- El ministro de Defensa, Fernando López, llamó la atención al personal de Migración y del Servicio Departamental de Salud (Sedes) que controlan la frontera de la localidad de Arroyo Concepción porque dejaron ingresar libremente a los ciudadanos brasileños que viven en Corumbá y Campo Grande. (El Deber digital)

Detectaron grupos de choque contra cuarentena en El Alto

Inf. Pag. 6, 1er Cuerpo

La Policía informó que, durante la primera jornada de cuarentena nacional, se organizaron grupos de choque en la Ceja de El Alto, cuyo objetivo era azuzar al resto de la población para enfrentarse a las fuerzas del orden.

"Algunos acatan normalmente, pero hay renuentes, incluso hay grupos de choque que quieren enfrentarse a la Policía en la Ceja de El



CONTROL POLICIAL DURANTE CUARENTENA. Alto. No lo vamos a permitir", indicó el comandante regional, coronel Tito Lucero.

Elecciones Generales

Políticos procuran nuevas modalidades de campaña

Inf. Pag. 5, 1er Cuerpo

Los candidatos a la presidencia y otros cargos se ven obligados a recurrir a nuevas modalidades para continuar con sus

campañas proselitistas rumbo a las elecciones del 3 de mayo, que aún continúan en marcha mientras no haya un pronunciamiento oficial sobre el futuro de los comicios del mes de mayo.

FMI:

"América Latina debe tomar medidas"

> Debido al impacto económico negativo que produce la pandemia

Inf. Pag. 8, 1er Cuerpo

Nueva York.- Los gobiernos de América Latina y el Caribe deberían tomar "medidas resueltas" para limitar el impacto económico negativo de la pandemia de coronavirus y evitar una crisis humanitaria en la región, dijo ayer el Fondo Monetario Internacional.

Como en todo el mundo, las medidas para contener la propagación de Covid-19 están golpeando a la región, que depende en gran medida del petróleo y de otras materias primas, así como del turismo y las remesas, actividades que se encuentran entre las más castigadas.



Mascotas no transmiten Covid-19

LAS MASCOTAS NO SON TRANSMISORAS NI PORTAN EL VIRUS, SEGÚN SE ENCARGARON DE DIFUNDIR ENTIDADES PROTECTORAS DE ANIMALES AYER EN LA PLAZA MURILLO DE LA PAZ; IGUAL CAMPAÑA SE CUMPLE EN LOS DIFERENTES DEPARTAMENTOS DEL PAÍS.

EL DIARIO COMUNICADO

En atención a la emergencia sanitaria que atraviesa nuestro país y acatando las disposiciones del Gobierno Central, informamos que a partir de hoy los horarios de atención son:

Hrs. 08:00 a 13:00
(En todas nuestras sucursales)

Rogamos tomar debida nota.

Agradecemos su comprensión.